

927882/243/1

DÉPARTEMENT  
DE  
SEINE-ET-OISE

St Germain, le 29 octobre 1883

MAIRIE  
DE

ST GERMAIN-EN-LAYE

Bien cher Compère et Ami,

N°

C'est la ténacité et la constance qui attire le succès. C'est pour cela que j'ouvre ai conseillé de voter à votre poste et de faire voter tous ceux qu'au contraire.

Napoléon III était loin d'être un aigle; c'est la ténacité qui l'a fait avancer au pouvoir. Vous êtes actif, intelligent, savant, vous connaissez très bien les paroles, vous ne pouvez manquer d'affirmer votre situation et d'assurer l'installation définitive du cours d'autrefois adopté de Toulon. Il faut pour cela voter sur la brèche. Nous agissons au nom de l'Association Française, nous agissons au nom du Ministre.

Je suis très heureux que vous nous soyons rencontré concurrençant le programme de nos cours. D'autant plus heureux que je n'ai point oublié un excellent article, ~~qu'il~~ sur le transfusion, publié à Toulon, il y a assez longtemps avec un certain Emilius. Évidemment Emile Caillaud va aborder ce sujet, comme j'ai l'habileté de le faire,

le transforisme. Cela le mène tout  
 naturellement à accepter l'ancêtre  
 de l'homme, le singe d'Urbain d'Ainé,  
 l'anthropothéique. C'est encore une  
 donne<sup>e</sup> théorique, je vous l'accorde,  
 mais c'est une donne<sup>e</sup> théorique qui  
 s'impose. Et puis donne<sup>e</sup> théorique !  
 Parlant que cela. Chenuy, Guy Couruy,  
 Otta sont des faits qui démontrent  
 concrètement la théorie. Vous avez vu  
 le malheur d'Edouard malheureusement  
 Guy Couruy, la station la moins  
 caractéristique des trois. Cela sans  
 à laisser des doutes. Mais voyez  
 le Portugal. Devant vos yeux  
 Bellucci a découvert un site  
 au contraire totalement taillé bien en place.  
 D'autres sites dont la taille ne  
 peut faire doute, ont enfoncé de la  
 voile enroulée dans le couché de  
 encreux, que peuvent démontrer  
 de plus évident, de plus concluant.  
 L'inclinaison des roches enroulées  
 vers l'aval à proclamer cette vérité.  
 C'est marcher avec l'accord, mais  
 vous n'êtes pas homme à occulter une  
 vérité de quelques curiosités.

Je vous retourne la coupe de San  
 Pedro, avec la légende. D'après toute  
 ce que Hébert et les géologues austro-amé-

appellent ou du moins appelleraient le  
diluvium rouge.

Adrien est bien avec Chauvet. Ils  
doivent aujourd'hui se trouver à  
Moncou. Leur voyage est très  
fructueux en effet. Si vous avez  
vu une éprouve dans un enveloppe  
écrite de la main d'Adrien, c'est  
qu'il a écrit chargé son Frère  
d'aller recevoir l'éprouve chez  
Michelet et de nous l'envoyer  
dans la dite enveloppe. C'est ce qui  
a été fait.

Si vous étiez nouveau. Depuis nous,  
serions tous enchantés. Ce serait  
excellent pour la République et  
surtout pour nos études. Et  
puis cela nous procurerait la  
plaisir de nos avoir une grande  
partie de l'œuvre avis de nous.  
Nous faisons donc les souhaits  
les plus ardents pour la réussite.

Quant à moi Michelet, c'est une  
conviction, qui me détourne de mes études.  
J'ai accepté pour soutenir mes  
études et mes anticipations, mais dès que  
je le pourrai, je m'en débarrasserai.  
Le Chauvin soutient dans les que  
je suis, aussi chuchotent-ils à un  
renover. J'ai été obligé de me

927 SS2/243/4

défendue dans une séance publique.  
Telles aient été en débâcle et le  
lendemain nos élections municipales  
ont eu également une majorité de  
quatre voix. Sur 27 conseillers  
municipaux, il n'y a que 3 élus dont  
une voix dans l'attribution de nouveaux  
jusqu'à nos élections générales de  
janvier ou de mai.

C'est ce qui fait que je ne veux  
plus réélectuer comme un peu  
comme ça à mes amis. Je ne les  
en ai pas tous mesurés.

Tout à vous

G. de Montille